

# KLIPING BERITA

RABU, 2 MARET 2022

KLIPING BERITA



**Kronologis :**

Hujan turun dengan intensitas tinggi di dua kecamatan yang ada di wilayah Kota Padang Panjang dari pukul 18.30 s/d 22.45 WIB, mengakibatkan terjadinya genangan air akibat meluapnya aliran sungai kecil dan drainase di pemukiman warga di beberapa kelurahan di Kota Padang Panjang.

**25 Februari 2022**



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



Nama Media : Harian Singgalang

DIRESMIKAN WALIKOTA

# Rumah Tahfidz Shahibul Quran Kini Punya Gedung Megah

PD. PANJANG - SINGGALANG

Impian pendiri Rumah Tahfidz Shahibul Quran Padang Panjang, ustadz Esa Ahmadi memiliki gedung sendiri yang permanen, akhirnya menjadi kenyataan. Bertepatan dengan peringatan Isra' dan Mikraj Nabi Muhammad SAW, Senin (28/2), gedung rumah tahfidz itu pun diresmikan.



**SIRINE** - Disaksikan Wako Fadly Amran, Pengasuh Rumah Tahfidz Shahibul Quran, Ustadz Esa Ahmadi dan pejabat lainnya, Ketua DPRD Mardiansyah menekan tombol sirine pembukaan selubung papan nama Rumah Tahfidz Shahibul Quran. (Jasriman)

mulai mengasuh anak-anak menghafal alquran.

Beberapa tahun kemudian, ia mendapatkan rumah sewaan yang lebih besar tak jauh dari rumah pertama. Jumlah santrinya terus bertambah. Mereka tak hanya datang dari Pasar Usang dan sekitarnya, bahkan hampir seluruh kelurahan. Sejumlah anak dari luar kota juga belajar di situ.

"Melihat jumlah santri terus bertambah, saya mulai berpikir punya gedung sendiri yang representatif. Alhamdulillah hari ini terwujud, kita sudah punya gedung sendiri. Ini bukan milik Esa Ahmadi dan keluarga, ini milik wali santri dan umat," ucapnya.

Esa yang sehari-hari guru tahfidz di SMPN 6 Padang Panjang dan SDIT Tahfidz M. Syarif itu mengucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membantu pembangunan gedung itu. "Terima bapak walikota, bapak ketua DPRD, wali santri, warga RT 13 dan segenap donatur. Semoga Allah membalas dengan pahala berli-

pat ganda," ucapnya lagi.

Esa yang merupakan alumni STAI PIQ Sumbang itu menambahkan, rumah tahfidz yang diasuhnya itu kini memiliki santri hampir 100 orang. Salah seorang alumninya, yakni Muhammad Ibnu Sabri, sudah menyelesaikan hafalan 30 juz dan akan melanjutkan pendidikan ke Turki.

"Di gedung yang baru ini, bukan hanya tahfidz yang akan digerakan, melainkan juga pembelajaran lain, seperti kaligrafi, tafsir, MSQ dan lainnya. Bukan hanya anak-anak, orang dewasa pun bisa mengikuti berbagai program di sini," pungkasnya.

Wako Fadly turut merasa bahagia dengan diresmikannya gedung baru Rumah Tahfidz Shahibul Quran ini. Ia berharap rumah tahfidz itu tidak hanya mencetak penghafal alquran, melainkan juga melahirkan anak-anak yang memiliki ilmu agama tinggi dan bermanfaat bagi masyarakat, baik di Indonesia maupun di luar negeri.

"Kita di Padang Panjang

an. Rumah tahfidz itu sudah mendapatkan izin resmi dari Kemenag.

"Rumah tahfidz ini sudah lulus uji dari Kemenag. Kami bukan mempersulit, namun kami benar-benar menginginkan rumah tahfidz yang berdiri itu berkualitas tanpa ada aliran-aliran lain di dalamnya," tuturnya.

Usai peresmian, walikota dan rombongan memasuki gedung berlantai tiga itu. Lantai satu, selain tempat anak-anak menyeterkan hafalan, juga berfungsi sebagai mushola. Gedung itu belum sepenuhnya selesai, terutama lantai tiga.

Rencananya, di bagian depan gedung juga akan dibangun sejumlah saung. "Semoga bangunan ini segera selesai, semoga rencana membuat saung juga terwujud. Dan tadi pak walikota dan ketua DPRD juga berjanji akan kembali membantu penyelesaian bangunan ini," ucap Syaiful, ketua panitia peresmian.

Usai acara peresmian, acara dilanjutkan dengan tabligh akbar oleh dai nasional, Ustadz Koko Liem. Dai keturunan Tionghoa itu menyampaikan tausiyah tentang resep mencari bekal, salah satunya dengan cara membaca, mempelajari, menghafal, mengamalkan dan mengajarkan alquran.

Peresmian itu turut dihadiri Wakil Ketua MUI H. Ade Sehabudin, Wakil Ketua Baznas H. Jasriman, Camat Padang Panjang Barat Fiori Agustian dan lurah se-Padang Panjang Barat, para wali santri dan warga RT 13 Silaing Bawah. (205)

## Karang Taruna Paus Rencanakan Program Tahfidz Gratis

PADANG PANJANG - Karang Taruna Kelurahan Pasar Usang (Paus) berencana akan mengadakan program tahfidz gratis untuk para pemuda-pemudi di kelurahan itu. Program ini direncanakan akan diadakan mulai bulan puasa dan insya Allah berkelanjutan.

"Program ini nantinya akan menyasar anak-anak khususnya yang baru tamat SD. Kegiatan ini direncanakan diadakan di Mushalla Al Akram dan Masjid Maimunah Ali," ungkap Ketua Karang Taruna Paus, Yegi Febrian, se usai beraudiensi dengan Walikota H. Fadly Amran Dt. Paduko Malano di Rumah Dinas Wako.

Menurut Egi (sapaan akrabnya-red), dalam bidang ekonomi, pihaknya juga akan membuka pasar pabukooan yang berlokasi di Pasar Globe lama. "Nantinya yang akan berjualan di pasar pabukooan ini warga yang ber-KK Pasar Usang. Ini juga untuk menyemarakkan Ramadhan sekaligus meningkatkan ekonomi masyarakat Pasar Usang," lanjutnya.

Pada kesempatan itu, pihaknya juga menyampaikan beberapa kegiatan yang telah dilakukan. Diantaranya turnamen futsal yang bekerja sama dengan Kombi, menghadirkan peserta dari klub futsal se-Kota Padang Panjang dan undangan dari luar Kota.

"Untuk kegiatan turnamen futsal ini, telah kami adakan pada 13 Februari lalu. Alhamdulillah antusias klub sangat tinggi dalam mengikuti event ini," ucapnya.

Pihaknya saat ini juga tengah melakukan persiapan untuk menghadapi lomba Karang Taruna berprestasi tingkat Kota Padang Panjang. Ia berharap dapat menjuarai lomba ini dan mewakili Kota Padang Panjang ke tingkat provinsi.

Merespon hal tersebut, Wako Fadly sangat mensupport kegiatan yang telah dan akan dilakukan Karang Taruna Paus. Fadly juga mengapresiasi program tahfidz gratis untuk pemuda-pemudi di kelurahan itu.

"Kami sangat support. Intinya, selagi itu berdampak positif untuk masyarakat, kita akan support. Kalau ada sarana dan prasarana yang dibutuhkan bisa nanti pakai aset pemda," ujar Fadly. (205)

Merespon hal tersebut, Wako Fadly sangat mensupport kegiatan yang telah dan akan dilakukan Karang Taruna Paus. Fadly juga mengapresiasi program tahfidz gratis untuk pemuda-pemudi di kelurahan itu. "Kami sangat support intinya, selagi itu berdampak positif untuk masyarakat, kita akan support. Kalau ada sarana dan prasarana yang dibutuhkan bisa nanti pakai aset pemda," ujar Fadly.



# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Singgalang

## Sumbu, Bukti Kuflet Konsisten Lahirkan Penyair Muda

**PADANG PANJANG** - Komunitas Seni Kuflet Kota Padang Panjang, Sumatera Barat, konsisten melahirkan para sastrawan dan penyair muda. Beragam kegiatan dilakukan untuk mewujudkannya, di antaranya penerbitan buku-buku antologi.

Pendiri sekaligus penasihat Kuflet Dr. Sulaiman Juned menjelaskan, gerak Kuflet sudah melewati waktu 24 tahun. Banyak sastrawan, teaterawan, dan seniman yang dihasilkan. "Kita juga menerbitkan karya-karya anggota dalam bentuk buku antologi, misalnya puisi, seperti yang diluncurkan beberapa hari lalu. Buku antologi yang kita luncurkan itu bertajuk Sumbu," kata Sulaiman.

Menandai terbitnya buku itu, kata dosen ISI Padang Panjang itu, pihaknya menggelar kegiatan diskusi dengan menghadirkan sejumlah narasumber, di

antaranya Dosen ISI Padang Panjang Dr. Asril Muchtar, Dr. Syahrul N, dan moderator Muhammad Subhan. Kegiatan juga demarok dengan penampilan monolog oleh Siti Nuratikah dan pembacaan puisi oleh seorang penyair muda hasil binaan Kuflet; Soeryadarma Isman.

Buku Antologi Sumbu itu, menurut Ketua Panitia Sherly Eka Putri, merupakan puisi bersama yang untuk pertama kali diterbitkan Kuflet, melibatkan anggota dan alumnya sekaligus. Dengan demikian, ujarnya, Sumbu diharapkan bisa mencapai sasaran dengan baik.

Asril dalam paparannya menjelaskan, menulis ini sangat penting dan Kuflet sudah melakukan pembinaan ini selama 24 tahun. Kuflet telah melahirkan penyair, cerpenis, dan novelis serta dramawan juga teaterawan. Buku Sumbu, imbuh direktur Pascasarja-

na ISI Padang Panjang itu, sebagai bukti Kuflet selalu melahirkan ide-ide kreatif yang dituangkan dari ruang imajinasi kreatif menjadi karya.

Apresiasi disampaikan pula oleh Dosen Seni Teater ISI Padang Panjang Sahrul. Menurutnya, Sumbu merupakan kerja nyata

dari Kuflet yang terus mempertahankan ruang kreatifitas dalam dunia sastra di Sumatera Barat. Memang dalam antologi yang tidak memiliki tema seperti ini, karyanya akan beragam. Tentu dalam hal ini Kurator/Editor harus bekerja keras dalam menyeleksi karya-karya penyair pem-

ula dan senior yang ada di Kuflet. Sementara sutradara teater; Dr. Yusril mengatakan, membaca puisi apabila di bait pertama menarik pilihan diksinya, tentu akan menarik untuk membaca keseluruhan puisi. Saya dalam kumpulan puisi Sumbu ini sangat menarik membaca puisi Sherly Eka Putri dan Muhammad Subhan, ada tawaran-tawaran baru yang saya dapatkan dari pilihan diksinya. Kebetulan baru dua puisi penyair ini yang baru saya baca serius dalam buku Sumbu.

Bagi Dr. Dharminta Soeryana, puisi itu sebuah dokumen budaya, Sosial. Puisi dapat menggambarkan fakta yang ada. Menulis puisi buat saya rumit karena itu saya memilih menjadi pembaca puisi saja. "Namun seriuslah menjadi penulis, karena akan mampu menciptakan sejarah," tuturnya.

(Musriadi Musanif)



**BACA PUISI** – Seorang peserta diskusi membaca puisi, saat peluncuran buku antologi Sumbu, terbitan Komunitas Seni Kuflet Padang Panjang. (musriadi musanif)



**Nama Media : Harian Posmetro Padang**

## Fadly Amran: Banyak Makna dari Isra' Mikraj yang Bisa Diambil

**PADANG PANJANG, METRO**

Dari peristiwa Isra' Mi'raj, banyak makna yang bisa diambil untuk meningkatkan ketaqwaan dan keimanan kepada Allah SWT. Hal ini disampaikan Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano saat menghadiri acara ramah tamah dan peringatan Isra' Mi'raj di Masjid Nurul Amri, Kelurahan Balai-Balai, Kecamatan Padang Panjang Barat, Senin (28/2), yang juga dihadiri Wakil Wali Kota, Drs. Asrul.

"Banyak makna yang bisa kita ambil dari peristiwa perjalanan Nabi Muhammad SAW. Mulai dari kesabaran, meningkatkan ibadah dan juga persatuan serta silaturahmi," sebutnya.

Dalam kesempatan itu, Wako Fadly juga mengapresiasi pengurus Masjid Nurul Amri yang mengadakan kegiatan ramah tamah dengan sesama warga sekaligus memperingati Isra' Mi'raj. "Kegiatan Isra' Mi'raj yang diadakan pengurus masjid, bisa dibilang sudah mewakili acara peringatan Isra' Mi'raj Kota Padang Panjang," pujiannya.



rahmad/posmetro

**HADIRI**—Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano saat menghadiri acara ramah tamah dan peringatan Isra' Mi'raj di Masjid Nurul Amri, Kelurahan Balai-Balai, Kecamatan Padang Panjang Barat, Senin (28/2).

Dikatakannya lagi, kegiatan-kegiatan masjid ini, sejalan dengan program Pemerintah Kota yang dijuluki Kota Serambi Mekkah ini.

Selain itu, Fadly juga berke-

sempatan mengingatkan kembali kepada jamaah yang hadir, terkait bencana banjir yang baru saja terjadi di Padang Panjang. Agar selalu disiplin dalam membuang dan mengolah sampah di lingkungan masing-masing. "Saat ini penanganan banjir menjadi program prioritas pemerintah," sebutnya.

Sementara itu, Wawako Asrul menyampaikan, kegiatan-kegiatan peringatan Isra' Mi'raj yang diadakan harus tetap mengikuti protokol kesehatan (prokes).

"Kegiatan di masjid, apalagi sekarang sudah mendekati bulan suci Ramadhan, kita harus bisa saling mengingatkan untuk tetap menerapkan prokes. Supaya pada bulan suci Ramadhan ibadah kita tidak lagi terhambat dan terganggu karena meningkatnya kasus Covid-19," ucapnya.

Kegiatan ini diawali dengan Shalat Maghrib berjamaah, lalu kegiatan ramah tamah pengurus masjid dengan pimpinan daerah. Dilanjutkan Shalat Isya berjamaah serta Tabligh Akbar. (rmd)



Nama Media : Harian Padang Ekspres

## Resepsi HPN, Anugerahi Ninik Mamak dan PWI

**Padangpanjang, Padek**—Pascaperingatan puncak di Kendari pada 9 Februari lalu, resepsi Hari Pers Nasional (HPN) juga digelar PWI Padangpanjang bersama pemko setempat, Selasa (1/3).

Wali Kota Padangpanjang, Fadly Arhran Datuk Paduko Malano mengaku sangat bersyukur bisa mendapatkan momen khusus pada HPN 2022 ini. Selain mendapatkan penghargaan AK-PWI, juga bertepatan hari kelahirannya pada 34 tahun silam itu.

"Berkaitan dengan penghargaan yang diterima pada HPN, merupakan suatu hasil dari kolaborasi dengan pemangku adat dan didukung publikasi media," tutur Wako Fadly sembari berharap kegiatan se-

rupa jadi agenda tetap di tahun berikutnya.

Hal itu disampaikannya, berupa prakarsa Rumah Isolasi Berbasis Kaum oleh Ninik Mamak Nagari Gunung. Ada kesempatan itu Wako Fadly mengaku sangat mengapresiasi kepedulian bersama itu dengan telah menyediakan penghargaan khusus.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada angku, niniak mamak dan tokoh masyarakat di Kenagarian Gunung yang telah bersedia menjadikan rumahnya sebagai tempat isolasi mandiri bagi pasien Covid-19 yang berbasis kaum adat," ucap Fadly.

Adapun penerima penghargaan itu, Datuak Banso Rajo (Kaum Suku

Pisang), Datuak Simarajo (Kaum Suku Pisang), Datuak Lelo Anso (Kaum Suku Pisang Tigo Niniak) dan Nodi Herman.

Pada kesempatan tersebut, Fadly juga memberikan penghargaan kepada PWI Sumbar dan PWI Kota Padangpanjang yang selama ini telah mendukung dan men-support semua kegiatan Pemerintah Kota.

"Semoga sinergitas yang baik antara Pemerintah Kota dengan insans pers ini, terus terjaga dengan baik dan berharap PWI dapat terus berkembang," tutup Fadly.

Ketua PWI Sumbar Heranof Firdaus, mengatakan HPN diselenggarakan setiap tanggal 9 Februari bertepatan dengan Hari Ulang Tahun PWI, didasarkan pada

Keputusan Presiden Nomor 5 tahun 1985.

Sedangkan Ketua PWI Padangpanjang, Jasriman mengaku sangat bangga dengan agenda resepsi HPN mendapat apresiasi khusus dari Pemko setempat.

Jasriman mengaku momen tersebut merupakan pertama kalinya dalam sejarah pers di kota berjuluk Serambi Mekkah itu. Istimewa lagi, kegiatan itu juga dihadiri Ketua LKAM Sumbar, Fauzi Bahar Datuk Nan Sati.

"Ini momen yang sangat bersejarah bagi kami insan pers Padangpanjang. Hari ini tidak hanya kebersamaan lintas organisasi pers, namun juga hadir tokoh adat dan agama," ungkap Jasriman. (wrd)



# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Haluan

MUKERDA DPD LPM KOTA PADANG PANJANG

## Dorong Percepatan Pemulihan Ekonomi

**PADANG PANJANG, HALUAN** Dewan Pengurus Daerah (DPD) Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM) Kota Padang Panjang bersama Dinas Sosial PPKBPPPA menggelar Musyawarah Kerja Daerah (Mukerda), di Aula Hotel Rangkayo Basa Padang Panjang, Selasa (1/3). Pemulihan ekonomi menjadi salah satu fokus pembahasan Mukerda.

Wali Kota Padang Panjang H. Fadly Amran, BBA Dt Paduko Malano dalam sambutannya menyebutkan, pemerintah masih terus berusaha mempercepat pemulihan ekonomi yang terdampak akibat krisis pandemi Covid-19. Terutama ekonomi masyarakat kecil

“Recovery ekonomi patut menjadi

program andalan di LPM Kota Padang Panjang, karena pada masa pandemi Covid ini, ekonomi masyarakat turun drastis dan butuh kerja sama untuk mensupport kembali ekonomi masyarakat ini,” ujar Fadly Amran.

Ia mendorong adanya dukungan dan inovasi dari seluruh pihak dalam percepatan pemulihan ekonomi. Termasuk dari DPD LPM Kota Padang Panjang, ia pun mengapresiasi kerja sama yang baik antara LPM dan pemerintah dalam hal kemasyarakatan.

“Banyak inovasi yang bisa dilakukan DPD LPM Kota Padang Panjang, dan saya sangat yakin LPM Kota Padang Panjang hingga ke LPM kecamatan dan kelurahan mampu melakukan inovasi tersebut,” ujar Fadly Amran.

Pemko Padang Panjang, sambung Fadly mendorong agar penyelenggaraan Mukerda LPM melahirkan ide-ide dan program-program yang berdampak pada kemajuan Kota Padang Panjang.

Sementara itu Kepala Dinas Sosial Osman bin Nur memaparkan, DPD LPM ini dibentuk sesuai kebutuhan masyarakat dan menjadi mitra pemerintah. Sehingga sinergitas antar lembaga harus selalu terbangun.

“Mukerda yang dilaksanakan ini menjadi wadah sosialisasi dan komunikasi LPM secara berjenjang, mulai dari tingkat Kota hingga Kelurahan. Dan diharapkan melalui Mukerda ini dapat memantapkan program kerja memperkuat eksistensi kedepannya,” tutur Osman.

Senada dengan itu, Ketua DPD LPM Kota Padang Panjang Novi Hendri mengatakan, Mukerda ini digelar setiap tahun, dengan agenda diskusi dan informasi tentang program LPM ke depannya. “Untuk tahun 2022 ini, DPD LPM akan melaksanakan Bimtek untuk seluruh pengurus LPM se-kota Padang Panjang, yang mana kegiatan ini juga akan masuk dalam pikir Anggota DPRD yakni pikir saya,” ujar Novi Hendri.

Ia menyebutkan, ke depan DPD LPM Kota Padang Panjang juga akan mengikuti lomba LPM berprestasi tingkat kota dan provinsi serta

kegiatan internal berupa pendampingan ke LPM kecamatan dan kelurahan. (h/pis)



Mukerda DPD LPM Kota Padang Panjang di Aula Hotel Rangkayo Basa. AP12



# KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

## OPD Jangan Tertutup Terhadap Media

Fadly Amran : Peringatan HPN akan Dilaksanakan Setiap Tahun

ISRIL NAIDI

Harian Rakyat Sumbar

Peringati Hari Pers Nasional (HPN), PWI Kota Padangpanjang bersama Dinas Kominfo menggelar syukuran yang dilaksanakan di aula rumah Dinas Walikota, Selasa (1/3).

Meskipun sederhana syukuran HPN 2022 ini juga dihadiri pengurus PWI Sumatera Barat dan Ketua LKAAM Sumbar Fauzi Bahar, Ketua MUI Buaya Zulhamdi, tokoh masyarakat, Ketua KAN dan wartawan yang bertugas di Kota Padangpanjang.

Dengan pelaksanaan HPN tingkat Kota Padangpanjang, Walikota Fadly Amran, menyambut baik dan rasa syukur, kegiatan ini juga bisa dilaksanakan di Kota Padangpanjang dengan kolaborasi Dinas Kominfo dan PWI Kota Padangpanjang.

"Insya Allah, kegiatan ini kedepan kita agendakan setiap tahun, sekaligus dengan kegiatan seremonial antara Pemko Padangpanjang dengan media, sekaligus merayakan ulang tahun

saya," ungkap Wako Fadly terse-  
nyum dan mendapat aplus dari undangan yang memenuhi aula rumah dinas Walikota tersebut.

Pada puncak peringatan HPN Nasional di Kendari, Sulawesi Tenggara tanggal 9 Februari lalu, Walikota Padangpanjang, satu-satunya Kepala Daerah di Sumatera Barat yang berhasil meraih Anugerah Kebudayaan dari PWI Pusat (AK-PWI 2022). Namun diakui Fadly Amran, AK-PWI 2022 bukanlah untuk Walikota tapi untuk semua.

"Pasti ada yang merekomendasikan, untuk itu saya berterimakasih kepada Ketua PWI Sumatera Barat dan Ketua PWI Kota Padangpanjang, kami hanya merepresentasikan saat dilakukan uji materi dalam penanggulangan Covid-19 di Kota Padangpanjang melalui rumah kaum adat," ujar Fadly Amran.

Dijelaskan Fadly, pihaknya telah melakukan diskusi dengan niak mamak dan bundo kanduang dalam hal penguatan nilai-nilai adat, nilai-nilai agama, lahirnya Perda Nagari termasuk dalam hal bagaimana menangani masalah Covid-19 di Kota Padangpanjang, menggunakan baju kebesaran saat Hari Jadi Kota dan lain-lainnya.

"Semuanya ini adalah modal utama kita, bicara tentang kebu-

dayaan kita harus konsisten, karena kekayaan budaya adalah jati diri kita sebagai masyarakat Minangkabau. Pemerintah jangan sampai meninggalkan itu dan harus perkuat jati diri kita, inilah yang kami sampaikan pada tim penguji AK-PWI tersebut," jelas Fadly.

Keberhasilan meraih AK-PWI 2022, menurut Fadly, tidak terlepas dari peran kekuatan media, gerakan yang kita lakukan tidak akan menentu kepada masyarakat tanpa pemberitaan dari media.

"Peringatan Hari Pers Nasional tingkat Kota Padangpanjang, adalah momentum penting, melalui pemberitaan media membangun sinergitas semata mata untuk memaksimalkan manfaat bagi masyarakat banyak, makanya saya menegakkan kepada semua OPD atau dinas, jangan tertutup dan terbuka dalam segi pemberitaan," tegas Fadly.

Ketua PWI Sumatera Barat, Heranof Firdaus, mengakui keberhasilan Walikota Padangpanjang meraih Anugerah Kebudayaan dari PWI Pusat, adalah sejarah tersendiri, karena kemampuan Wako Fadly Amran, saat ditanya masalah kebudayaan dalam penanganan Covid-19 di Kota Padangpanjang.

"Bagi PWI ini adalah sejarah, karena kemampuan beliau saat ditanya tim penguji tentang masalah kebudayaan khususnya dalam menangani Covid-19 di kota ini, selamat dan sukses untuk bapak



WAKO Fadly Amran di dampingi Ketua LKAAM Sumbar memberikan penghargaan kepada Ketua PWI Sumbar, Ketua PWI Kota Padangpanjang dan Tokoh Masyarakat pada Syukuran HPN 2022 Tingkat Kota Padangpanjang..

Fadly Amran, Anugerah Kebudayaan-Persatuan Wartawan Indonesia (AK-PWI 2022) diberikan kepada Walikota Padangpanjang pada puncak peringatan HPN 2022 lalu di Kendari, Sulawesi Tenggara dan bersamaan pada saat itu pak Fadly Amran, juga berulang tahun," ungkap Heranof Firdaus.

Dijelaskan Heranof, PWI lahir setahun setelah proklamasi bangsa ini tepatnya 9 Februari 1946, PWI Sumatera Barat terbentuk sejak tahun 1970. Namun pada tahun 1985, setiap tanggal 9 Februari, PWI tidak lagi menyebut ulang tahun PWI, tapi Hari Pers Nasional (HPN), karena sejak berdirinya, PWI telah banyak melahirkan wartawan.

Sementara itu Ketua PWI Kota Padangpanjang Jasrman menyen-

butkan, pelaksanaan Syukuran HPN 2022 Tingkat Kota Padangpanjang, adalah sebagai wujud syukur, karena HPN pertama kali dilaksanakan di tingkat Kota Padangpanjang dan Walikota Padangpanjang juga berhasil meraih Anugerah Kebudayaan PWI Pusat yang diserahkan pada puncak HPN 2022 di Kendari, satu-satunya kepala daerah di Sumatera Barat.

"Terlaksananya Syukuran HPN 2022 adalah wujud sinergitas dengan Pemko Padangpanjang, kedepan tentunya kami harapkan ini semakin baik. Dengan keberadaan media sosial kami mengingkatkan pers jangan sampai diabaikan, karena bagaimanapun pers berkontribusi kepada masyarakat dan berada ditengah-tengah

masyarakat," tegas Jasrman.

Syukuran HPN 2022 Tingkat Kota Padangpanjang, juga di hantarkan dengan tausiyah dari Ketua MUI Kota Padangpanjang, Buaya Zulhamdi.

Dalam tausiyah singkatnya Buaya, mengingatkan tiga hal penting, diantaranya identitas sebagai orang Minangkabau, sampaikan kebenaran dan tampakan citra sebagai wartawan muslim.

Pada kesempatan tersebut, Wako Fadly Amran juga menyerahkan piagam penghargaan kepada Ketua PWI Sumbar, Ketua PWI Kota Padangpanjang dan tokoh masyarakat berkaitan penggunaan rumah kaum adat sebagai fasilitas isolasi dalam penanganan Covid-19 di Kota Padangpanjang. (dit)



PARA peserta lomba Dai antar Santri yang dilaksanakan Pontren Kauman Muhammadiyah Padangpanjang dalam peringatan Isra Mikraj Nabi Muhammad SAW.

## Pontren Kauman Gelar Lomba Dai antar Santri

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar — Pontren Pesantren Kauman Padangpanjang mengisi peringatan Isra' Mi'raj Rasulullah SAW dengan lomba Dai antar santri Pondok Pesantren. Kegiatan yang mengangkat tema Membentuk Generasi Berakhlak Mulia itu, sebagai bentuk Refleksi seluruh civitas akademika Pondok Pesantren secara keseluruhan.

"Jadi inilah momentum ini sebagai refleksi diri. Mengingat Rasulullah telah memberikan ketauladanan kepada kita umatnya. Maka sepatutnya kita menjadikannya sebagai idola. Kegiatan ini diisi dengan DA'IMAN, penampilan dakwah dari Dai dan Daiyah Kauman," ujar Mu-  
dir Pontren Kauman Padangpanjang Derliana saat membuka kegiatan tersebut di Aula Buaya HAMKA. Se-

nin (28/2).

Derliana menyampaikan, penampilan ini langsung ditampilkan oleh santri MTsM dan MA KMM Kauman. Selain mereka tampil sebagai Dai dan Daiyah, maka tim yang ada mengiringi dengan nada-nada yang sesuai dengan tema yang disampaikan.

Dilanjutkannya, peringatan Isra Mi'raj yang dilaksanakan pada hari ini adalah bagian dari cara Pondok Pesantren dalam mengembangkan kemampuan literasi dakwah para santri.

"Dengan ilmu yang sudah dibereikan oleh para ustadz dan umi, dengan kemampuan literasi yang kuat menjadikan ini sebagai momen mengingat kembali perjuangan Rasulullah dalam berdakwah. Ada hal yang sangat prinsip sekali yang ingin disampaikan oleh Rasulullah dalam

kisah Isra' Mi'raj ini. Salah satunya adalah keyakinan akan kebesaran Allah dengan segala kemaha kuasaannya," jelasnya.

Sementara Ketua Pelaksana Rafli Chalidi menyampaikan, kegiatan ini merupakan program kerja Pimpinan Ranting Ikatan Pelajar Muhammadiyah (PR-IPM).

"Ini adalah program kerja dari divisi Kajian Dakwah Islam (KDI) PR IPM MA KMM Kauman Padangpanjang. Kita semua sepakat bahwa kegiatan ini sebagai bentuk mengingatkan kembali momentum peristiwa Isra Mi'raj sebagai cerminan pribadi Rasulullah yang taat dengan perintah Allah SWT" ungkapnya.

Dikatakannya, bentuk kegiatan hari ini akan menampilkan kreativitas dari santri tiap kelasnya. Pen-

ampilan peserta berbentuk nada dan da'wah.

"Setiap kelas mesti menampilkan kreativitas terbaiknya. Perpaduan antara nada dan da'wah akan menjadi tontonan yang menarik pada hari ini. Ada sekitar 12 kelompok yang menyuguhkan penampilan terbaiknya hari ini. Semoga kita semua mendapatkan keberkahan dalam kegiatan kita ini," tutupnya.

Kegiatan yang berlangsung sampai jam 14.00 WIB ini menerapkan protokol kesehatan yang ketat. Hal ini dilihat dari seluruh civitas akademika memakai masker dan panitia juga menyediakan tempat cuci tangan serta hand sanitizer yang mana seluruh peserta dan penonton wajib menggunakannya sebelum memasuki lokasi acara. (ned)



Nama Media : Harian Khazanah

**HPN TINGKAT PADANG PANJANG**

## Ulama Pada Hakikatnya adalah Wartawan Juga



Walikota Padang Panjang Fadly Amran menyerahkan potongan tumpeng kepada Ketua PWI Sumbang dalam rangka HPN 2022 di Kota Serambi Mekah kemarin.

Padang Panjang, Khazanah – Membaca dan menulis sesungguhnya adalah bagian dari keseharian ulama. Maka wartawan hampir tiada beda dengan ulama, membagikan ilmu dan pengetahuan, memberikan pencerahan, memberikan pencerahan kepada khalayak.

“Bahkan keempat ulama besar Syafii, Hambali, Hanafi dan Maliki tidak lepas dari tulis menulis, keempatnya menuliskan kitab-kitab yang kemudian menjadi pondasi bagi umat sampai sekarang,” kata Ketua MUI Padang Panjang H. Zulhamdi, Lc ketika memberi tausiyah pada acara tasyakuran Hari Pers Nasional (HPN) tingkat Kota Padang Panjang, kemarin di pendopo rumah dinas Walikota, Kota Serambi Mekah itu.

Zulhamdi menyebutkan bahwa berbahagialah para wartawan yang masih terus berkarya, menulis menebar kebaikan dan pencerahan kepada khalayak, karena itu merupakan ladang amal yang luar biasa.

“Jika kita membaca sejarah, maka para ulama besar tidak ada yang tidak menulis atau menjadi

**BACA HAL-7**

## Ulama Pada Hakikatnya

**DARI HALAMAN 1**

jurulawanya. Di Kota ini pernah ada nama besar Hamka, Abdullah Ahmad dan sebagainya. Di Padang juga pernah terbit majalah Al Munir pimpinan Dr. Abdullah Ahmad dan di Padang Panjang ada majalah Al Manar yang dipimpin oleh Engku Zainudin Labay di Thawallib. Banyak sekali,” kata alumnus Universitas Madinah itu.

Zulhamdi merujuk juga nama-nama Djamaludin Adinogoro dan Syekh Ahmad Chatib Al Minangkabawi. Tokoh pers Adinegoro menurut Zulhamdi sesungguhnya adalah juga ulama. “Beliau yang memberi pencerahan soal Islam kepada saudaranya Prof. Muhammad Yamin menjelang ajalnya. Sedang Ahmad Chatib Al Minangkabawi selain juga ulama besar, beliau pun meninggalkan banyak manuskrip yang amat berguna untuk tuntunan umat,” ujar Zulhamdi. Bahkan Zulhamdi merupakan seorang yang telah berjasa mengindonesiakan manuskrip-manuskrip peninggalan ulama besar itu.

Menurut Zulhamdi, peranan pers tidak atau belum akan tergantikan oleh apapun. Sekalipun sudah memasuki era digital, tetapi yang berkembang adalah medianya saja dari kertas ke non-kertas. “Sedang kerja wartawan adalah tetap sebagai penyampai kabar. Jika kita lihat secara harfiah, maka kata hadis artinya adalah ‘berbicara, ‘perkataan’ atau ‘percakapan’. Dalam terminologi Islam istilah hadis berarti melaporkan, mencatat sebuah pernyataan dan tingkah laku dari Nabi Muhammad. Jadi jika wartawan telah mewartakan sesuatu untuk kebaikan, maka pada hakikatnya ia telah menjalankan tugas amaliah sebagai penyampai kabar yang baik,” kata dia.

Hari Pers Nasional (HPN) yang jatuh pada 9 Februari lalu telah diperingati pula pada 22

Februari untuk tingkat Sumatera Barat. “Tetapi Padang Panjang patut kita berikan apresiasi karena juga melaksanakan HPN tingkat Kota. Ini satu-satunya sejak reformasi, pemerintah Kota/Kabupaten merayakan HPN di daerahnya, terimakasih Walikota Padang Panjang dan PWI Padang Panjang,” kata Ketua PWI Sumbang menyampaikan pesan dan salam Ketua Umum PWI Pusat, H. Atal S Depari.

Ia berharap, kelak semua Kabupaten/Kota merayakan HPN di daerah masing-masing, karena HPN bukan peringatan hari jadi PWI melainkan hari raya nya pers Indonesia yang penetapannya dilakukan dengan Keputusan Presiden (Keppres) No 5 tahun 1985.

Sementara Walikota Padang Panjang Fadly Amran menyatakan bahwa bagi Pemko Padang Panjang pers adalah cermin. “Ia tempat kami melihat seberapa jauh kami sudah berbuat dan seberapa tercapainya target-taget dan capaian kinerja Pemko Padang Panjang. Pers lah yang memberitahu kami apa kekurangan dan kelebihan, begitu juga memberitahu masyarakat apa yang sudah dan belum kami lakukan untuk kota ini,” ujarnya.

Ia berjanji pada tahun berikutnya peringatan HPN tetap akan dilaksanakan untuk tingkat Kota Padang Panjang. “Insya Allah akan kita laksanakan terus,” ujar peraih Anugerah Kebudayaan yang diberikan oleh PWI Pusat di acara puncak HPN 9 Februari lalu di Kendari Sulawesi Tenggara itu.

Acara tasyakuran HPN di Padang Panjang itu juga dihadiri oleh Ketua LKAAM Sumbar FB Dt. Nan Sati, Laksma (Purn) Hargianto Dt. Bagindo Malano Nan Hitam, Wakil Walikota Asrul, Sekdako Sony Budaya, Kepala Cabang Bank Nagari Padang Panjang Zulhendri, Ketua-ketua KAN se Kota Padang Panjang dan para wartawan. ■ eko





# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Khazanah

## Perguruan Thawalib Bangun Asrama yang Representatif

**Padang Panjang, Khazanah**— Santri baru Perguruan Thawalib bagian putra tahun ajaran 2022-2023 akan menempati gedung asrama baru, ditargetkan pada awal Juli 2022 kamar asrama baru sudah selesai dan ditempati para santri.

Sampai Selasa (1/3) proses pekerjaan pembangunan gedung asrama baru di dalam areal Komplek Perguruan Thawalib bagian putra di Jalan Abd Hamid Hakim no 12 Kelurahan Pasar Usang, Padang Panjang tengah berlangsung.

Sekretaris Umum Yayasan Thawalib Irwan Natsir menjelaskan, kapasitas kamar di gedung asrama baru tersebut bisa ditempati untuk 128 santri baru.

"Proses pekerjaan pembangunan gedung asrama baru telah di atas 75 persen. Insya Allah awal Juli nanti selesai pekerjaan pembangunan tahap pertama," ujarnya.

Pekerjaan pembangunan gedung asrama baru

yang dimulai bulan Nopember 2021 lalu itu berupa pembangunan sebanyak delapan kamar tempat tinggal serta kamar mandi.

Untuk satu kamar akan diisi sebanyak 16 orang santri dengan tempat tidur bertingkat.

"Dengan jumlah kamar yang selesai dibangun sebanyak delapan kamar maka kapasitas isinya adalah untuk 128 orang santri baru," kata Irwan Natsir.

Pembangunan gedung asrama baru tersebut didisain khusus dengan bangunan permanen sehingga akan menjadi kamar asrama yang sangat representatif ditempati oleh para santri baru.

Seperti dijelaskan Irwan Natsir, konsep gedung asrama baru tersebut adalah suasana nyaman bagi santri dengan serasa tinggal di rumah sendiri.

Untuk itu selain bangunan yang kokoh, juga fasilitas tempat tidur bagi santri baru adalah tempat

tidur bertingkat dengan bahan dari kayu jati.

"Untuk tempat tidur bertingkat dengan bahan dari kayu jati yang dipesan langsung dari perusahaan meubel di Jepara Jawa Tengah," ucap Irwan Natsir.

Dengan tempat tidur bertingkat bahan kayu jati akan menambah kenyamanan bagi santri baru yang akan menempati asrama baru tersebut.

Hal yang sama juga disediakan untuk masing masing santri di kamar asrama baru tersebut lemari pakaian untuk setiap santri yang juga diproduksi di Jepara.

"Lemari pakaian buat santri baru juga dibuat di Jepara. Ini sebagai bentuk memberikan layanan terbaik bagi santri," kata Irwan Natsir.

Perguruan Thawalib Padang Panjang sejak 1 Januari 2022 telah membuka pendaftaran peserta didik baru (PPDB) tahun ajaran 2022-2023 untuk gelombang pertama. Pendaftaran sampai dengan

31 Maret 2022.

Ketentuan PPDB Perguruan Thawalib dengan kuota terbatas bagi santri baru. Jika pendaftaran santri baru telah memenuhi kuota yang ditetapkan maka pendaftaran santri baru akan ditutup.

Untuk Thawalib bagian putra dan bagian putri menerima santri baru jenjang pendidikan Tsanawiyah atau setingkat SMP dan jenjang pendidikan Kullyatul Ulum El Islamiyah setingkat aliyah SMA.

Untuk santri Thawalib Putri kampusnya terpisah dari santri laki laki dengan lokasi kampus di Jalan Hidup Agus Salim Nomor 19 Kelurahan Guguk Melintang, Padang Panjang.

Perguruan Thawalib menerapkan sistim pendidikan boarding school atau sekolah berasrama dengan pembinaan santri selama 24 jam ■ \*/ Paulhendri.



# KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Khazanah

## Recovery Ekonomi Patut Menjadi Program Andalan

**PADANGPANJANG, KP** - Dewan Pengurus Daerah (DPD) Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM) Kota Padangpanjang bersama Dinas Sosial Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pengendalian Penduduk dan Pertindungan Anak (DSPPKBPPPA) menggelar Musyawarah Kerja Daerah (Mukerda) di salah satu hotel berbintang di Padangpanjang, Selasa (1/3).

Saat membuka kegiatan Mukerda tersebut, Walikota Padangpanjang, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano mengapresiasi DPD LPM Provinsi Sumatera Barat yang telah mengawal langsung program DPD LPM Kota Padangpanjang.

"Recovery ekonomi patut menjadi program andalan di LPM Padangpanjang. Karena dimasa ini, ekonomi masyarakat turun drastis dan butuh kerja sama untuk men-support kembali ekonomi masyarakat ini," ujar Fadly.

Terkait program dan inovasi DPD LPM selama ini, Fadly mengapresiasi kerja sama yang baik antara LPM dan Pemko di bidang kemasyarakatan.

"Banyak inovasi yang bisa dilakukan DPD LPM. Saya sangat yakin LPM Kota hingga ke LPM

Kecamatan dan Kelurahan, mampu melakukan inovasi tersebut," ungkap Fadly.

Semoga melalui Mukerda ini, katanya lagi, dilahirkan ide-ide dan program-program brilian yang berdampak pada kemajuan Kota Padangpanjang.

Sementara itu Kepala DSPPKBPPPA, Drs. Osman bin Nur, M.Si memaparkan, DPD LPM ini dibentuk sesuai kebutuhan masyarakat dan menjadi mitra pemerintah.

"Mukerda yang dilaksanakan ini, menjadi wadah sosialisasi dan komunikasi LPM secara berjenjang, mulai dari tingkat kota hingga kelurahan. Diharapkan melalui Mukerda ini dapat memantapkan program kerja memperkuat eksistensi ke depannya," tutur Osman.

Senada dengan itu, Ketua DPD LPM, Dr. Novi Hendri, S.E, M.Si Datuak Bagindo Saidi mengatakan, Mukerda ini digelar setiap tahun, dengan agenda diskusi dan informasi tentang program LPM ke depannya.

"Untuk tahun 2022 ini, DPD LPM akan melaksanakan bimtek untuk seluruh pengurus LPM se-Padangpanjang, yang mana kegiatan ini juga akan masuk dalam pokok anggota DPRD, pokok saya," ujar Novi Hendri.

Dikatakannya lagi, ke depan DPD LPM juga



**WALIKOTA Padangpanjang, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano foto bersama usai membuka Mukerda DPD LPM Kota Padangpanjang, di salah satu hotel berbintang di Padangpanjang, Selasa (1/3).**

akan mengikuti lomba LPM berprestasi tingkat kota dan provinsi. Serta kegiatan internal berupa pendampingan ke LPM kecamatan dan kelurahan.

"Kami selalu memberikan dukungan terha

dap program-program yang ada di Pemerintah Kota. Semoga kehadiran LPM yang menjadi mitra pemerintah, mampu berkontribusi yang baik demi kemajuan Kota Padangpanjang," ungkapnya. (kom)

### TASYAKURAN HPN 2022

## Ketua PWI Sumbar Apresiasi Wako Padangpanjang



**WALIKOTA Padangpanjang, Fadly Amran menyerahkan potongan tumpeng kepada Ketua PWI Sumbar, Heranof Firdaus dalam acara Tasyakuran HPN 2022, di Pendopo Rumah Dinas Walikota Padangpanjang, Selasa (1/3).**

**PADANG, KP** - Ketua PWI Sumbar, H. Heranof Firdaus mengapresiasi Kota Padangpanjang yang menggelar Tasyakuran Hari Pers Nasional (HPN) 2022. Sebagai agenda nasional yang dikukuhkan Kepres No.5/1985, HPN selayaknya memang di peringati secara nasional, provinsi dan kabupaten/kota.

"Kami PWI Sumbar atas nama masyarakat pers berterima kasih kepada Walikota Padangpanjang, Fadly Amran yang telah melaksanakan tasyakuran HPN. Patut juga diikuti oleh kabupaten/kota lain pada tahun-tahun mendatang," kata Heranof Firdaus di Pendopo Rumah Dinas Walikota Padangpanjang, Selasa (1/3).

Menurut Heranof Firdaus, Tasyakuran HPN ini menjadi istimewa karena pada tahun 2022 ini Walikota Padangpanjang Fadly Amran, BBA Datuak Panduko Malano menerima Anugerah Kebudayaan PWI Pusat, yang diserahkan Presiden Joko Widodo di Kendari Sulawesi Tenggara pada 9 Februari 2022.

"Pada HPN, 9 Februari 2022 di Kendari, ada dua kegembiraan pada diri Walikota Padangpanjang. Pertama mendapatkan Anugerah Kebudayaan PWI Pusat dan kedua bertepatan dengan hari ulang tahun Fadly Amran yang ke-34. Wartawan seluruh Indonesia merayakannya," kata Heranof Firdaus sambil tertawa gembira.

Di tempat yang sama Ketua LKAAM Sumbar, Dr. H. Fauzi Datuak Nan Sati yang hadir dalam Tasyakuran HPN ini turut menyampaikan selamat kepada Walikota Padangpanjang, Fadly Amran Datuak Panduko Malano yang menerima Anugerah Kebudayaan bersama 8 Bupati/ Wa-

likota lain di Indonesia, termasuk Walikota Solo Gibran Rakabuming.

"Walikota Padangpanjang berhasil melawan Covid-19 dengan pendekatan kebudayaan, yaitu memberdayakan Rumah Gadang kaum sebagai Rumah Isolasi Kesehatan. Pendekatan kebudayaan ini adalah buah dari kearifan lokal Minangkabau yang luhur dan bernilai tinggi," kata Fauzi Bahar Datuak Nan Sati, juga mantan Walikota Padang dua periode.

Kearifan lokal Minangkabau yang ada telah direalisasikan oleh Walikota Padangpanjang dalam program pembangunan, salah satunya dalam pemberantasan virus Covid-19. Inilah poin menjadi nilai tertinggi dari Tim Juri Anugerah Kebudayaan PWI Pusat saat Walikota Fadly Amran melakukan presentasi.

"Keberhasilan Walikota Fadly Amran ini adalah bukti dari pengakuan nasional terhadap nilai-nilai adat Minangkabau yang luhur," kata Fauzi Bahar Dt Nan Sati, yang didampingi Wakil Ketua LKAAM Sumbar Laksmi TNI (Purn) Dt. Bagindo Malano Nan Hitam dan Ketua Biro Humas LKAAM Zulnadi Sutan Maruhun.

Sementara Walikota Padangpanjang Fadly Amran Datuak Panduko Malano menyatakan terima kasih atas kehadiran Ketua PWI Sumbar Heranof Firdaus dan Ketua LKAAM Fauzi Bahar Dt Nan Sati dalam Tasyakuran Hari Pers Nasional 2022 ini. "Kami mengapresiasi LKAAM Sumbar dibawah kepemimpinan Angku Datuak Nan Sati. Nanti kami akan merealisasikan MoU Kapolda Sumbar dengan LKAAM tentang restorative justice, dan akan melaunchingnya di Kota Padang-

panjang dalam waktu dekat ini," kata Walikota Fadly Amran, yang juga Ketua Umum Gebu Minang Sumbar.

Menurut Walikota Padangpanjang, peringatan atau Tasyakuran HPN akan dilakukan setiap tahun, merupakan momentum apresiasi dan penghargaan yang tinggi Pemko kepada masyarakat pers. Kedepannya akan diisi dengan lomba karya jurnalistik bagi wartawan, diskusi tentang pers dan bakti sosial.

Kegiatan Tasyakuran HPN 2022 di Pendopo Rumah Dinas Walikota ini dihadiri Lengkap OPD, Kadis Kominfo Padangpanjang Ampera Salim, Kepala Bank Nagari Padangpanjang, Ketua MUI Bu-

ya Ilhamdi, LC., Ketua LKAAM Padangpanjang Syahrial Datuak Pandak, Ketua KAN, Camat dan Lurah.

Pada kesempatan ini dipotong tumpeng HPN oleh Walikota Fadly Amran dan potongannya diberikan beturut-turut kepada Ketua PWI Sumbar Heranof Firdaus, Wakil Walikota Padangpanjang Asrul dan Ketua LKAAM Sumbar Dr Fauzi Bahar Dt Nan Sati.

Hadir dalam Tasyakuran HPN Padangpanjang ini Ketua PWI Sumbar, H. Heranof Firdaus bersama pengurus lainnya Eko Yance Edrie, Gusfen Khairut, Edi Jarot dan Ketua PWI Padangpanjang, Buya Jasrman. (dj/')

KLIPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com